
 

 

Comité de santé et sécurité de l’AFPC-RCN 

Procès-verbal de la réunion du 19 septembre 2018 — Bureau régional d’Ottawa  

 

Présences 

 

Imre Bene (président), Robert Basque (secrétaire), Anna-Marie Melanson, Roddie Dafoe, Grace 

Morgan, Virgil Chin, Jean Lalonde, Kim Haeck, Marc Béland (représentant de l’AFPC). 

 

Ouverture de la séance 

 

Imre Bene ouvre la séance à 17 h 30. 

 

Adoption de l’ordre du jour 

 

L’ordre du jour modifié est adopté — motion proposée par Bob, appuyée par Roddie. 

 

Approbation du procès-verbal de la dernière réunion 

 

Le procès-verbal de la réunion du 20 juin est modifié et approuvé — motion proposée par Bob, 

appuyée par Anna-Marie. 

 

Mot de bienvenue 

 

Imre souhaite la bienvenue au groupe.  

 

 

Affaires courantes 

 

Matériel promotionnel 

 

Il n’y a pas de mise à jour complète sur le matériel promotionnel, en raison de l’absence de 

Sylvie, qui en supervise l’achat. Le président mentionne que le Comité commandera 500 stylos 

dès qu’on aura la confirmation du financement. 

 

Conférence régionale sur la santé et la sécurité 

 

Imre mentionne que le programme de la conférence est presque terminé. Il ne reste qu’à 

confirmer quelques conférenciers. 

 

On compte tenir une réception le premier soir au restaurant Lone Star. 

 

Imre demande à Marc de se renseigner auprès du bureau régional concernant les processus et les 

échéanciers et la marche à suivre pour soumettre une résolution sur la SST. 

 

Imre demande s’il y a des personnes qui souhaitent faire partie du comité des résolutions. Bob, 

Anna-Marie et Roddie manifestent leur intérêt. 



 

 

 

Affaires nouvelles 

 

AGA  

 

L’AGA est prévue le 21 novembre (lieu à confirmer). 

 

Les postes de présidence et de vice-présidence sont à pourvoir. 

 

On soumettra des changements mineurs à apporter au mandat du Comité (mandat de la 

présidence et de la vice-présidence et changements budgétaires mineurs). 

 

Budget : cycle de trois ans 

 

Imre présente le projet de budget du Comité. 

 

Montant annuel : 3 500 $ 

 

    1re année 2e année 3e année 

Repas    1 600,00 1 650,00 1 700,00 

Matériel promotionnel 333,33  333,33  333,33 

CTOD    500,00  500,00  500,00 

Sensibilisation   300,00  300,00  300,00 

Autres activités  300,00  300,00  300,00 

Fonds discrétionnaire  250,00  250,00  250,00 

Divers    150,00  150,00  150,00 

 

Dîner de remise des prix du CTOD 

 

Le Comité envisage à nouveau d’y assister cette année et peut-être de réserver une table s’il y a 

assez de membres qui souhaitent y aller. L’activité aura lieu le lundi 28 novembre. 

 

 

Tour de table 

 

Jean se demande s’il y a du nouveau concernant les changements apportés au CTC. Il se 

demande également quand l’AFPC fera avancer la question des défibrillateurs externes 

automatisés (DEA) lorsqu’elle discutera des changements apportés au CTC. 

 

Roddie mentionne que le SEN tiendra sa conférence sur la SST en octobre. Environ 

100 personnes y assisteront. 

 

Imre mentionne que le Comité demandera s’il peut tenir une table pour faire sa promotion. Kim 

propose de s’en occuper. Bob demandera à Gary s’il souhaite aussi participer. 

 

L’ordre du jour est épuisé. 



 

 

 

Levée de la séance 

 

La réunion est levée à 19 h. 

 

La prochaine réunion aura lieu le 17 octobre au bureau régional de Gatineau. 


